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Bonjour à tous

Nous sommes une société Polonaise créée il y a maintenant 25 ans. Nous avons sur le territoire Polonais trois sites de production avec un effectif 
total de plus de six cent personnes. Nous exportons nos produits   sur toute l’Europe grâce à toute une équipe de collaborateurs présents sur le 
terrain, vous garantissant ainsi une qualité de service et un bon suivi de vos affaires.   Fort de cette expérience, nous avons à ce jour une gamme 
de produits très large, nous avons beaucoup investi dans la création et le développement de nos produits, aussi bien dans les formes et les tissus que dans la 
qualité. Vous trouverez dans notre catalogue une gamme de produits particulièrement soignés, avec des conforts différents et des revêtements nobles. Toutes 
ces années d’expérience  ont été couronnées au cours de différents salons internationaux du meuble et de différents concours prestigieux Polonais. A ce 
jour, nous avons obtenu 28 médailles d’or et 13 nominations sur les salons internationaux du meuble de Poznan, le grand prix Polonais « Diamant du meuble 
» 2011, 2013, 2014, 2015 2016, 2018, 2019 et 2020 une nomination du célèbre concours Polonais Meble Plus 2011, 2012 ainsi que le titre en 2013, 2014, 2015, 
2016, 2017, 2018 et 2019. Tous ces prix sont venus récompenser la qualité de nos produitset notre création qui en font des produits originaux. Cependant notre 
plus belle victoire sera de gagner votre confiance et de développer ensemble un partenariat mutuellement satisfaisant. Nous vous souhaitons une bonne  
et agréable lecture en notre compagnie. 											        
														               
 																              
   											           David LHOMME et toute son équipe.

Dear Partners

We are a Polish company established over 25 years ago. Currently we have 3 production plants in Poland, employing more than 600 people. We export 
our products to many European countries while the team of our mobile representatives ensures a high level of customers service and continuity in dealings 
with them. Having a rich experience we developed up to now a very wide range of products. We really invested much in this development – both in design 
and fabrics as well as in the quality. In our catalogue you can find a wide assortment of carefully designed products of various comfort and noble finish. 
Years of experience resulted in honours we won over international furniture fairs and prestigious competitions in Poland. So far we have received 28 gold 
medals and 13 nominations over the Poznań International Fair, the main award “Furniture Diamond” 2011, 2013, 2014, 2015, 2016, 2018, 2019 and 2020  
as well as the nomination in a great competition  the “Meble Plus” 2011, 2012 and finally the award in 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018 and 2019. All these awards 
were given for the quality of our furniture and originality of its design.  However, as our biggest achievement we always consider the trust of our customers and    
a possibility of developing mutually satisfactory cooperation. We wish you a nice and pleasant reading.

											           David LHOMME with the team.



4

Alano

B250L + T00R / Linda 14 + 24 



5CH00L + E250 + T00R / Castle 15 + Sahara 10 



6

Alias



7B250 + T00R / Forte 86



8

Arkon



9B150EL + E150 + T02R / Castle 14 + Venus 400 + 304



10

Aspen

B250L + T00R / Sajma 07 + 15 + ribbed band 103 



11B250L + T00R / Forte 22 + Acadia 23 + ribbed band 280 



12

Bali



13B150EL + E150 + T02R / Sajma 15



14

Capri

C250 / Miro 16



15B250L + CH00R / Miro 06 + Bamse 170 + 06 



16

Davos

B250RL + T00R / Sahara 10 + 11 + Castle 12



17B250L + T00R / Sahara 11 + 10 + Castle 60



18

Domino



19T02L + E150 + B150ER / Linda 01 + 05



20

Elmo

C300 / Forte 22 + ribbed band 127



21B250L + T00R / Forte 86 + Dolce 10 + ribbed band 127



22

Eston



23B250L + CH00R / Castle 24 + 12



24

Forio

B250RL + T00R / Arano 14 + Bamse 170 + 10



25B250L + T00R / Sahara 09 + Miro 07



26

Forma



27B250L + CH00R / Fano 07



28

Geny

C300 / Forte 16 + 22



29B250L + T00R / Sajma 11 + Acadia 03



30

Glado



31T02L + E150 + B150ER / Linda 02



32

Inferno



33B250L + T00R / Arano 15 + Acadia 04



34

Justin



35B150EL + E150 + CH02R / Dolce 19 + 10



36

Maranello

B250L + T00R / Dolce 17 + 06 + River 16



37B250L + T00R / Arano 15 + Piano 15 + Acadia 19 + Venus 803  



38

Maurice

B250L + CH00R / Miro 21 + Bamse 10 + 170 + Guizo 705



39CH00L + B250R / Denali 28 + Dolce 06 + 10 + 11



40

Milton



41T02L + E150 + B150ER / Castle 60 + 48 + 153



42

Norton

C300 / Linda 13 + 02 + 01



43C300 + C300 / Dolce 08 + 06



44

Quartz



45T00L + E150 + B150ER / Arano 17 + 24



46

Raven

CH00L + B250R / Imperia 145



47B250L + CH00R / Imperia 170



48

Rivello

B150EL + E150 + T02R / Lisboa 24 



49B150EL + E150 + T02R / Arano 17 + Bamse 170



50

Riviera

B250L + P010 + T00R / Castle 153 + 160 + 48



51B250L + T00R / Linda 18 + 17 + 07



52

Stark

C300 / Kora 09 + 01 + Dolce 15



53C300 / Kora 04 + 01 + Dolce 11



54

Tatum

B250L + T00R / Arano 14 + 15 + Fogo 14



55T00L + B250R / Arano 08 + 07 + Fogo 25



STELLA Sp. z o.o.
ul. Pabianicka 184/186 

93-402 Łódź / Polska

tel.: +48 42 633 82 03
fax: +48 42 29 29 411

www.stella-furniture.pl

V - 01/2024
Dans un soucis d’amélioration continue de ses produits et de façon à en maintenir la conformité en accord avec les textes de loi la société STELLA Sp. z o.o. se réserve le droit de changer à tout moment les coloris, modèles, dimensions et fonctions présentées dans le présent catalogue. L’offre présentée dans ce catalogue ne s’entend  pas 
comme une proposition commerciale au sens du code civil. Le catalogue est publié à but infor matif et du fait des limitations liées aux techniques d’impression les coloris reproduits peuvent différer de la réalité. Les dimensions données dans les fiches techniques et dans te catatogue sont à titre indicatif, nous vous remercions de bien vouloir 

tenir compte d’une totérance de +/-  4cm sur chaque element.
 - SCHÉMAS ET PHOTOS NON CONTRACTUELS - 

On the way of continuous improvement of its products and to maintain product conformity with  the laws STELLA Sp. z o.o. reserves the right to change at any time colors, models, dimensions and functions shown in this catalogue. The offer presented in this catalogue isn’t to be taken as a commercial offer in the civil code meaning. The catalogue 
is published for informational purposes and due to technical limitations of offset printing the colors reproduced can differ from reality. Dimensions presented in the technical sheet and in the catalogue may vary from actual ones with tolerance of +/- 4 cm per module.

- NON CONTRACTUAL DRAWINGS AND PHOTOS -


